



## 2025年 スタート

明けましておめでとうございます。今年の干支は【乙巳(きのみと)】です。

「乙」は未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで成長した状態を表します。

そのため、この「乙」と「巳」の二つの組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期であり、「努力を重ね、物事を安定させていく」縁起の良さも表しています。

3学期は短く、11週間しかありません。短いことは、残念なことでもありますが、良い点もあります。それは、終わり（ゴール）が見えているからこそ、一日一日を大切にしやすくなるということです。この学年の間にできること（目標）を設定し、期限が決まっていることを前向きに捉え取り組む経験は、次の学年になっても力になって残ると思います。

### 3学期の合言葉は「一点突破」

**特定の一点に対してのみ集中的に力を注ぎ、  
それによって活路を切り開くこと**

学年のまとめの学期となります。特に3年生は、卒業という大きな人生の節目を迎えようとしています。生徒一人ひとりが、自分の「夢の実現」に向けてパワー全開で確実に前進することを期待しています。そのためにも、教職員一同、生徒の指導・支援を精一杯頑張りたいと強く決意しています。保護者の皆様にも、生徒がより良い学校生活が過ごせるように、これまで以上のご協力とご支援をお願いします。

## 深堀中生の活躍

★長崎新聞ジュニア歌壇

〈12月23日（月） 掲載〉

秀逸 2年生

【秋の昼檻の中で餌やりだライオン発見するどい目つき】

佳作 3年生

【合唱祭何度も何度もぶつかって涙と笑顔あふれる思い出】

3年生

【朝からの挨拶運動楽しいな友と毎日笑ってた】

2年生

【最終日君の寝顔が目にとまる秋風がふく修学旅行】

2年生

【ホテルから見える満月美しい一緒につぶやくきれいだな】

1年生

【自転車で権現山の上り坂腰腕痛くて完走したぞ】

1年生

【ゆらゆらと花散ることで教えてる次のステップ迎える自分】

## 2学期終業式での生徒あいさつ（一部を抜粋して記載）

### 【1年生】

僕が2学期に頑張ったことは、2つあります。1つ目は、合唱祭です。ぼくたちが初めて合唱で練習をやり始めたときは、みんなあまり声が出ていなくて、昼休みや放課後を使って合唱の練習をしても、全員が納得のいく練習ができませんでした。だけど練習をしていくうちにだんだんみんなが思う合唱になり、クラスみんなが良い思い出の合唱になったと思います。2つ目は、授業中の態度です。1学期は先生の問いかけにあまり答えることができませんでした。2学期は答えることができたかなと思います。授業中手を挙げる回数がみんな少ないので、頑張ってもらいたいです。また、授業中おしゃべりをしている人が多いので、そこもみんなが注意ができていなかった。3学期にはお互いに注意をしてもっと良い授業にしてほしいです。今学期の反省を含め次の学期にいかしたい点は、2分前学習と3分前着席を徹底し、休み時間の雰囲気でも授業に進まないようにすることです。3学期は、2学期よりもっとよい学校生活を送れるように頑張ります。

### 【2年生】 終業式は欠席のため、他の生徒が代読しました

僕が2学期に頑張ったことは、2つあります。1つ目は、授業の号令です。僕は大きな声を出すことは苦手だけど、みんなに号令の声が聞こえなかったら意味がないので、大きな声を出すことを頑張りました。2つ目は、授業態度です。1学期のときは、授業中に無駄話を話しかけられたら、話をしてしまっていたけど、2学期学級委員になって、もっとまじめに授業を受けないといけないと思い、授業に関係のない話をされても無視をして授業を受けることができました。学級としての振り返りは、2学期は修学旅行や合唱祭があり、協力して活動することがたくさんありました。修学旅行では、学校で経験することができない時間をみんなで過ごすことがとても楽しかったです。合唱祭では、難しい曲をみんなで一生懸命歌えたことは、とても貴重な経験です。明日からは冬休みです。早めに宿題をすませて楽しい冬休みにしたいです。

### 【3年生】

私は2学期に特に頑張ったことが、2つあります。1つ目は、合唱祭です。今回は初めて2年生と一緒に舞台上がりました。練習では、はじめ声を出さない人がいて、なかなか上手くいきませんでした。そこでまず、私が声を大きく出すことを頑張りました。すると、後に続いて声を大きく出す人が増えて、本番では練習よりも、大きな声で強弱のついたいい合唱になりました。2つ目は、面接の練習です。1月からの入試に向けて緊張感をもって取り組みました。はじめはうまくいかず、改善点ばかりでしたが、友だちと休み時間を使って練習するうちに、うまくこたえられるようになりました。本番に向けてさらに練習したいです。3年生の2学期の目標は、「ドキドキすることを楽しむ」でした。2学期は、合唱祭、駅伝大会、連合音楽会、面接練習、人権集会など、緊張したり、楽しかったり、ドキドキしたりすることがたくさんありました。一人ひとりが練習や準備をしっかりとすることで、全力で楽しむことができました。冬休みは、入試に向けて苦手なものを克服して、当日自信をもってのぞめるように頑張ります。まずは、16日間の冬休みを有意義に過ごします。

## 令和7年 生徒会役員決定

本日、新生徒会役員任命式・引継ぎ式が行われ、生徒会長から各部の専門委員長（2年生）と副委員長（1年生）の8名が委嘱されました。

	専門委員長	副委員長
学 習 部	2年生	1年生
生 活 部	2年生	1年生
文 化 部	2年生	1年生
保 体 部	2年生	1年生

※最後までお読みいただきありがとうございます。個人情報の取扱いにご注意ください。